

kampai

Polsek Sukanagara Gencar Lakukan Patroli Malam dan Sambang Bank BRI untuk Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2024 - 14:43



Polres Cianjur Polda jabar — Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus mengintensifkan upaya menjaga keamanan di wilayah hukumnya dengan melakukan patroli malam dan sambang ke Bank BRI pada Rabu, 29 Mei 2024.

Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi pencegahan kejahatan yang dilakukan secara berkelanjutan.

Dibawah komando Kapolsek Sukanagara, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., personel Polsek Sukanagara menjalankan patroli malam dengan rute yang mencakup area-area rawan kejahatan serta melakukan sambang ke kantor Bank BRI di sekitar wilayah hukumnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi tindak kejahatan seperti perampokan atau pencurian yang dapat mengancam keamanan masyarakat.

Dalam stetmennya, Kapolsek Sukanagara menegaskan pentingnya kegiatan patroli malam dan sambang ke lembaga keuangan sebagai upaya nyata dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat. "Kami terus berupaya maksimal untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukanagara. Kegiatan patroli malam dan sambang ke Bank BRI ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Apresiasi atas kerja keras personel Polsek Sukanagara juga disampaikan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menekankan pentingnya kerja sama antara kepolisian dan lembaga keuangan serta masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Sukanagara dalam menjalankan tugasnya. Mari terus jaga sinergi dan kolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi kita semua," tutur Kapolres.

Dengan kegiatan patroli malam dan sambang yang terencana dan terkoordinasi, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat serta menurunkan potensi tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Sukanagara.